



## 関東支部20年の歴史がつながり、そして同窓会の絆がつながる

いつも皆さんに喜んでもらえればと総会に参加させていただいていますが、逆に毎回熱狂的に歓迎され、静岡までの帰り道に「また来年も絶対来ような」と、我々の方が毎年お声をかけていただくのを期待しています。

年代的にも若いOB会員が参加してくれるようになり、ロートルの出番が少なりとなりますが、若返りと元気をもらいに行くた  
め、いやだ!と言われても参加させていただきます。

草島 信介（昭和52年卒）

関東支部20周年おめでとうございます。そして毎年、応援団OB会をお招きいただきありがとうございます。同窓会本部に比べ皆ひとつになって楽しんでくださっています。同窓会本部には無い、素晴らしい感を感じます。これから

どんなに離れていても、環境が違っていても、静商生というだけでひとつになってしまいます。温かい交流の場であると感じました。様々な年代の方々が、学生時代の同級生のように楽しそうな姿がとても印象的で、母校に対する熱い想いが、みなさんから伝わってきました。

アットホームな雰囲気も心地よく、関東支部の同窓生みなさんに毎年元気をもらっています！

菅原 穂乃  
(平成14年卒)



### 音楽部OBバンド

**SC WINDS**

いつも早く開始され提案しました。講演会はそのテーマと小和田氏のレジメに沿った進め方がよく、皆さん話に聞きました。懇親会は各テーブルで話が弾んでいましたが、残り時間が関係上、中断していました。ただ、音楽部OBの演奏と応援団OBによる校歌・応援歌の合唱に移りました。校歌を大勢で合唱すると心にジンと来るものがありました。

8月に開催された常任幹事会での反省会においても、講演会及び懇親会が好評だったとの意見を多くいただきました。土産販売も当番

主。すばらしいメロディです。「静商生によかった」。先輩・後輩・同期が肩を組み応援歌を歌う。「ビバ静商」で盛り上がる。最高で余韻を残しながら終了となりましたが、当番幹事が弹んでいましたが、残り時間が関係上、中断していました。ただ、音楽部OBの演奏と応援団OBによる校歌・応援歌の合唱に移りました。校歌を大勢で合唱すると心にジンと来るものがありました。8月に開催された常任幹事会での反省会においても、講演会及び懇親会が好評だったとの意見を多くいただきました。土産販売も当番

幹事が各テーブルへ販売に出向いた効果もあり優しい

## 応援団OB・チアリーダーOGからのコメント

いつもより早く開始され提案しました。講演会はそのテーマと小和田氏のレジメに沿った進め方がよく、皆さん話に聞きました。

反省点としては、当日出された食べ物について例年に比べて質が落ちたとの意見をいただきました。次回

幹事が各テーブルへ販売に出向いた効果もあり優しい

先輩諸氏が購入してくれ、完売できました。

も関東支部の参加を楽しみにしております。

湯浅 進午（平成9年卒）

懇親会は各テーブルで話が弾んでいましたが、残り時間が関係上、中断していました。ただ、音楽部OBの演奏と応援団OBによる校歌・応援歌の合唱に移りました。校歌を大勢で合唱すると心にジンと来るものがありました。8月に開催された常任幹事会での反省会においても、講演会及び懇親会が好評だったとの意見を多くいただきました。土産販売も当番

幹事が各テーブルへ販売に出向いた効果もあり優しい

先輩諸氏が購入してくれ、完売できました。

も関東支部の参加を楽しみにしております。

湯浅 進午（平成9年卒）

幹事が各テーブ